





# 大多は待期

伯國產植物性油

## 原料の日本進出

苦米地敏雄氏來伯す

### 紹介宴

### 役員會

### 野宮さん移住

### 聖州新報社

## 反駁聲明書

棉花

鍼灸醫學

本社ラヂオ聽取速記者 一名

去る三月二十七日聖州新報一千二百八十八號に掲載

せる林、中野兩氏の聲明書は吾が青年會を侮辱し

當日本人會の体面をも汚し一般社會の誤解を招き

吾等青年會の迷惑此の上もなく早速林氏に其の責

を問へば辯解に窮り遂に訂正聲明書を發表致す

同断吾等會員一同遺憾に耐へ此處に吾が青年會

の約束をせしが今日に到るも其約を履行せず此處

に至り我が青年會もこれ以上兩氏の人格を認むる

事能はす且又林淵十郎氏方には現本青年會員と

て愈本格的の運営者新納延慶

誠炎醫は新宅に移轉すると同

時に市内中央イーマン、シン

リシアナ街に診療所を開け

之能はざりし重病者が幾多

救濟されて居るが事實が立證

が抑か認める處ありて較近世

の治療界の功績者新納延慶

はマリヤ市界

第一着地は

前澤旅館へ陣ぞり一般難病

の治療所なるが全く醫業に効

く能はざりし重病者が幾多

の治療所にて

之能はざりし重病者が幾多

の治療所にて

